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Abstract (en)
The oven has an inner chamber (6) to receive the food to be cooked, and an external wall (2) forming the exterior of the oven. A fume collection area
(8) occupies part of the space between the cooking chamber and the external wall. A passage (7) connects the interior of the cooking chamber to
the fume collection area. The passage houses a block of a catalytic material (28). A sensor (30) responsive to temperature or composition of the
fumes is placed beyond the catalyst in the collection area. The sensor controls operation of a fan (13) that blows air through the fume collection
area, aiding transport of the fumes to the outlet (14) at the front of the oven, and increasing rate of drawing of fumes through catalyst.

Abstract (fr)
Perfectionnement aux fours de cuisson domestiques, comportant un moufle (6) de réception des aliments à cuire, une enceinte externe (2), un
collecteur (8) formé de deux tôles (9, 10) parallèles délimitant un espace (11) où se recueillent les vapeurs ou fumées créées dans le moufle,
communiquant avec celui-ci par un conduit (7) dans lequel est de préférence monté un bloc de catalyse (28) pour transformation de celles-ci, en
gaz non toxiques, le contrôle de la température dans le moufle, en phase de cuisson ou de nettoyage par pyrolyse, étant réalisé au moyen d'au
moins un capteur (30) sensible à la température ou à la composition des vapeurs ou fumées, pour fournir un signal de commande des résistances
électriques (21) du four agissant sur cette température, caractérisé en ce que le capteur (30) est disposé au-delà mais sensiblement au voisinage
d'un orifice par lequel le conduit (7) est en communication avec l'espace (11) recueillant les gaz provenant du moufle et balayé en permanence par
de l'air ambiant fourni par un ventilateur (13) débitant à l'intérieur du collecteur (8), de manière à réduire la température de ces gaz au contact du
capteur. <IMAGE>
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